

# 安祥寺中だより

学校だより 6月号

安祥寺中

令和3年6月1日  
京都市立安祥寺中学校  
校長 田中 智之

## 1学期の中間点通過

7日（1年生は70日）間の1学期の中間点を過ぎました。緊急事態宣言はまだ延長となり、修学旅行の予定を再度延期する等、まだまだ先が見通せない不確定な日常ですが、少しずつでも前進していくしかありません。部活動は、本日（6/1）から、2時間以内の活動で再開となりました。梅雨入りし、湿度が高い日も増え、この先は気温も上昇していきます。体調管理には十分注意してください。

今年は6月休日参観を実施しません。2学期（11月上旬辺り）には、公開授業参観週間＋生徒作品展を予定しています。



## 進路選択の準備を

3年生は春から夏にかけて進路選択に向けての準備が始まります。高校や入試制度の情報を頭に入れ、説明会や体験入学会にも実際に参加し、希望を選択していくという過程を踏んでいきます。入学金＋学費＋諸費用＋交通費…とお金も大きな問題です。

コロナ禍の現状では、説明会が延期やオンライン開催（←できれば参加を！）になっている高校もあります。学校では、「進路だより」を発行し、意識づけや情報提供に努めています。ご家庭でも、ぜひ進路についてお話し合いください。

6/30（水）に進路保護者会を開催します（←修学旅行説明会を兼ねます）。ご予定ください。1・2年生のご家庭には資料のみ生徒を通して配布させていただきます。



## 定期テストⅠ もう2週間前

5月にプレ定期テストとなる単元テストを実施しました。定期テストⅠ（6/16～6/18）までもう2週間となりました。定期テストは時間が50分あり出題量も多いのですが、**テスト教科数やテスト範囲も広く、より計画的な取組が必要です。**

1年生は単元テストの倍以上のがんばりが必要となります。2・3年生は、これまでの成功体験や失敗体験を糧にした計画的ながんばりが必要です。早速、計画と実行にかかりましょう！



## 将来の社会の担い手として

コロナ禍前は、生徒たちは「将来の社会の担い手」として、また、小さい頃からお世話をしてもらってきた自分が中学生にまで成長して何かできること・役立つこともチャレンジということで、地域の川清掃や防災訓練のお手伝いに部活動単位で参加をしていました。

現在は、学校から集団で参加ということは厳しい状況にあります。一人一人が、個のレベルで何かできること・役に立つことを考え、時には行動をしてほしいものです。

私たちの社会は人と人とのつながりや結びつきで成り立っています。生徒たちが明日の社会を担っていきます。**学びを行動につなげる**機会が大切です。

※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>